

Uli Otto  
Eichendorffstraße 34  
93051 Regensburg  
Mail: [Dr.UliOtto@t-online.de](mailto:Dr.UliOtto@t-online.de)

Claus Hofmann  
Donaustauerstraße 12  
93059 Regensburg  
Mail: [ruam-hofmann@arcor.de](mailto:ruam-hofmann@arcor.de)



## Frieden ist die Lösung

Friedensnetzwerk Regensburg

Sehr geehrte Damen und Herren

Am 8. Mai jährt sich zum 78. mal die Befreiung vom Faschismus, und damit eingehend die Beendigung des 2. Weltkrieges. Seitdem gab und gibt es große und kleine Kriege in der Welt.

Kriege sind auch immer ein Akt der Barbarei. Es werden nicht nur Menschen ermordet, sondern der Krieg zerstört auch die Natur, sowie auch Kultur und Kultureinrichtungen.

Deshalb gibt es nicht wenige Künstlerinnen und Künstler, die sich für den Frieden, mit ihrer Stimme einsetzen.

Auf Initiative von Uli Otto, soll ein Friedenskonzert in Regensburg stattfinden.

Das Motto : „*Es ist an der Zeit*“ – *Lieder gegen das Dunkel in den Köpfen*“  
***Frieden ist die Lösung!***

Bisher haben ohne große Werbung, aus der Region mehr als 14 Gruppen oder Einzelkünstler/innen zugesagt. Natürlich ohne Gage.

Das Friedensfest wird auf dem Gelände der ehemaligen Prinz Leopold Kaserne stattfinden.

Auch mit dem Gedanken, dass Feiern statt Feuern immer besser ist.

Das Fest soll am Vorabend des 8. Mai von 14-22 Uhr stattfinden.

Neben der Bühne wird es ausreichend Sitzgelegenheiten geben.

Der Vorplatz ist groß genug für Infostände, Kinderangebote oder Kunstaktionen

Eintritt, Essen und Trinken werden nur auf Spendenbasis erhoben.

Falls dennoch ein Überschuss bleiben sollte, wird dies Organisationen zu Gute kommen, die aktiv für Frieden und Kriegsoffern helfen.

Wir wünschen uns, dass dieses Friedensfest von möglichst vielen Organisationen getragen wird.  
Sowohl in der Vorbereitung, der Werbung ,Mobilisierung und der Hilfe vor Ort.

Auch sind Infostände und andere Formen gefragt.

Und last not least kostet so ein Fest natürlich viel Geld.

Bühne, Technik, Techniker, Reisekosten, GEMA, Künstler und Helferverpflegung, Werbung.

Deshalb brauchen wir auch Geld.

Natürlich gehen wir davon aus, dass die Besucher einen wesentlichen Beitrag durch Eintrittsspenden leisten werden. Auch Spenden bei Getränken und Essen sind zu erwarten.

Dennoch ist es sicher nötig, dass wir noch Spenden und Ausfallbürgschaften brauchen werden.

Bereits jetzt haben der Bund für Geistesfreiheit Regensburg und die DFG/VK Oberpfalz finanzielle Zusagen und Ausfallbürgschaften übernommen. Auch die sozialen Initiativen wollen sich einbringen.

Gruppen, Organisationen oder einzelne Personen können auf dem Einladungsplakat aufgeführt werden. Auch sollten diese das große Gelände für die Informationsvielfalt nutzen.

Bitte kontaktieren sie uns. Wir sind auch gerne bereit Ihnen mehr Informationen zu geben.

Mit friedlichen und licherlichen Grüßen

Uli und Claus